
GARA ATEM: VERBALE DI RIUNIONE DEL  21 settembre 2016 
 

In data odierna, alle ore 10.00, presso la sede municipale del Comune di Lissone in via Gramsci 21 si è 
riunito il Comitato ristretto ATEM 
Sono presenti 
Per il Comune di Lissone                   :  il Segretario dott. Umberto Sodano  
per il Comune di Desio                      : Dott. Filippo Fiamingo 
per il Comune di Nova Milanese      : Sig. Claudio Schiavon 
per il Comune di Varedo                    : Arch. Mirco Bellè 
per il Comune di Barlassina               : Geom. Claudio Sturaro 
per il Comune di Seregno                  : Ing. Franco Greco 
per il Comune di Vedano Lambro    : Arch. Alberto Gaiani  
E’ inoltre presente l’Assessore al Bilancio dott. Domenico Colnaghi. 
 
Prende la parola il dottor Sodano il quale comunica che è stato pubblicato il decreto  dal quale si evidenzia 
che la scadenza ultima per la pubblicazione del bando è gennaio 2017. Sono inoltre state tolte anche le 
sanzioni per un eventuale ritardo. Ciò nonostante, i lavori fin qui svolti sono ad un ottimo punto in quanto 
sia GELSIA che 2i RETE GAS hanno sottoscritto la valutazione degli impianti – valutazione che concorda con 
quella della Stazione Appaltante. Manca solo la sottoscrizione di SERENISSIMA che ha inviato il 14 
settembre u.s. la propria stima. Se questa stima concorderà con le valutazioni predisposte dalla Stazione 
Appaltante potremmo inviare tutto all’ Autorità.    
Il software che permette l’inserimento dei valori all’Autorità è in dotazione alla Stazione Appaltante quindi 
a breve si procederà all’inserimento dei dati. Naturalmente poi l’Autorità ha 90 giorni per dare il proprio 
parere. Dopo aver acquisito tale parere si può inoltrare il bando all’Autorità. 
Prende la parola l’assessore al bilancio che comunica di essere stato presente, come rappresentante 
dell’ATEM, all’incontro con l’Autorità, tenutosi  presso il Ministero dello Sviluppo Economico. Nell’incontro , 
i funzionari dell’Autorità hanno illustrato lo stato dei lavori e il metodo che utilizzano nell’esame della 
documentazione che viene trasmessa dalle stazioni appaltanti.  
Continua l’esposizione il dottor Sodano dicendo che il bando di gara andrà comunque rivisto. Dovrà essere 
impostato dall’ufficio legale di ANCI. La nostra Stazione Appaltante ha l’obbligo di bandire una gara con la 
procedura aperta avendo GELSIA con una copertura di quasi l’80%. 
Pertanto mentre si aspetta che l’Autorità si pronunci sui valori che verranno trasmessi, è possibile lavorare 
al bando. 
Si decide di pubblicare sul sito del Comune di Lissone i verbali sottoscritti dai gestori e di inviarli ai Comuni 
interessati. 
Si ricorda che nel bando di gara verranno previsti i lavori di mantenimento della rete e il sistema di 
sicurezza per ogni Comune. La verifica da fare è se qualche Comune ha delle aree ancora da urbanizzare. 
Questa rete dovrà essere realizzata dal concessionario. 
Per quanto riguarda le reti a scomputo oneri: il dottor Sodano dice che tutta la documentazione trasmessa 
dai Comuni è stato visto con i legali; laddove era previsto espressamente nella concessione la proprietà del 
Comune, il gestore ha accettato, dove però non era stata fatta menzione nella concessione non c’è stato 
nulla da fare.  
La seduta viene sciola alle ore 11.15 
 
 
 
 
 
 
 
 


